



Lucy Meza puede dar la sorpresa en Morelos



El estado de Morelos es uno de los seis que la oposición puede ganar el 2 de junio de las nueve gubernaturas que están en juego junto con la Presidencia de México y la renovación del Congreso de la Unión.

Se suma a Veracruz, Guanajuato, Yucatán, Ciudad de México y Jalisco para Movimiento Ciudadano de Enrique Alfaro. Mientras que Tabasco, Chiapas y Puebla se perfilan para Morena.

Morelos es una entidad que, por su calificación negativa al gobierno de Cuauhtémoc Blanco, le da ventaja a la oposición con su candidata Lucy Meza.

Si bien el Presidente López Obrador apostó por la candidatura de Margarita González, quien fuera su titular de la Lotería Nacional, su decisión provocó que Lucy Meza decidiera salir de Morena, a pesar de ser la candidata natural, para abanderar al PRI, de Alejandro Moreno "Alito", PAN de Marko Cortés y PRD de Jesús Zambrano.

Para nadie es secreto que Lucy Meza si Morena la hubiese designado su candidata, hubiera arrasado por su alta aceptación en el estado.

Mario Delgado, como líder nacional de Morena decidió inclinarse por la voluntad del gobernador Cuauhtémoc Blanco, que, al no poder imponer a su delfín, optó por ejercer su derecho de veto para Lucy, una política con la que sostiene una confrontación porque simplemente la también senadora con licencia, le hacía mucha sombra.

Desde luego que hoy Mario Delgado sabe que la elección de Morelos está en alto riesgo de perderla porque además que se fue de sus fila, Lucy Meza se llevó un porcentaje numeroso de militantes morenistas.

Agregue entonces esa cifra de morenistas sumado a los militantes del PRI, PAN y PRD y un partido local, se puede decir que Lucy cuenta con un envidiable musculo político que puede ayudar en grande para dar la sorpresa.

Su crecimiento ha jalado también la posibilidad de ganar 3 de los cinco diputados federales y la Fórmula al Senado de la República, que decir de la mayoría en el Congreso del estado.

Como en todo el país, la candidata de la oposición, en una charla este jueves en la eterna primavera, reveló que en sus recorridos la queja número uno es la inseguridad.

Los jóvenes no pueden salir a divertirse como años anteriores a este sexenio, los restaurantes son obligados a cerrar temprano, a las 21 horas están presionando a la clientela, no pueden hacer lo que antes se podía de cerrar a la media noche o entre una y dos de la mañana.

El empresariado junto con el Consejo Coordinador Empresarial, comprometieron con la propuesta de Lucy Meza, para signar una estrategia de regresarles la seguridad y a cambio ellos ampliarán sus inversiones y generarán más empleo.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

INDICE POLÍTICO

03/05/2024

OPINIÓN

El CCE de entrada reveló que hay dos mil negocios que han cerrado en Cuernavaca y alrededores, por los impuestos que les cobra la delincuencia, es decir el pago de piso. Ningún negocio aguanta los cobros de hasta cincuenta mil pesos mensuales. Por eso, conociendo el problema, la candidata accedió a comprometerse a sanar esa situación y regresar la seguridad a Morelos.

Por lo pronto, hay una intención de blindar el estado mediante una cooperación con los estados alrededores, Puebla, CDMX y Estado de México para regresar la ruta de traslados terrestres en una ruta más que segura las 24 horas.

REELECCION EN SENADO, TODO UN RETO PARA SU PRESIDENTA

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera si los pronósticos no fallan logrará la reelección como senadora y se convertirá en una de las primeras integrantes de la primera legislatura del Senado en lograr la permanencia por otros seis años.

Si se ve por el lado amable la reelección, tanto del Senado como en la propia Cámara de Diputados, que por cierto también va que vuela su presidenta, la priista, Marcela Guerra para el los mismo, esa permanencia ayudaría, sin duda aportar su experiencia.

Es la primera vez que se podrán reelegir las y los senadores, pues esa reforma entró en funciones en el 2021 para los diputados y en 2024 para el Senado.

Vamos a ver las cifras el 2 de junio y saber cuántos lograron la hazaña de repetir y cuantos perdieron en el tema de la reelección, pus lo positivos se valoró su trabajo, los perdedores simplemente llegaron y se van como perdedores.

<https://indicepolitico.com/lucy-meza-puede-dar-la-sorpresa-en-morelos/>